

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 320.22 / 20.12.2022

Gerechtigkeit – wenn auch erst nach zu langer Zeit

Zum heutigen (20.12.2022) Urteil gegen eine KZ-Sekretärin sagt der innenpolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Jan Kürschner**:

Das heutige Urteil des Landgerichts Itzehoe im Fall der KZ-Sekretärin ist ein juristischer Meilenstein und ein Erfolg für den Rechtsstaat und die Demokratie. Dadurch stellt die deutsche Justiz in aller Deutlichkeit klar, dass auch die Handlungen von Hilfspersonen des KZ-Systems strafbar sind.

Das Urteil ist vor allem für die Überlebenden und Hinterbliebenen als Nebenkläger*innen wichtig. Sie haben zumindest etwas Gerechtigkeit erfahren, wenn auch erst nach zu langer Zeit.

Viel zu viele Täter*innen des Nazi-Regimes konnten nach der Shoah unbehelligt in der Bundesrepublik Karriere machen. Das heutige Urteil verdeutlicht die Unvollständigkeit der strafrechtlichen Aufarbeitung des Nationalsozialismus´ und dass die strafrechtliche Verfolgung weitergehen muss, solange noch potenzielle Täter*innen am Leben sind.
